

Ressort: Auto/Motor

Piëch: Ich betreibe die Ablösung von Winterkorn nicht

Wolfsburg, 23.04.2015, 14:05 Uhr

GDN - Der Aufsichtsratsvorsitzende von Volkswagen, Ferdinand Piëch, hat Medienberichten widersprochen, denen zufolge er die Ablösung des VW-Vorstandsvorsitzenden Martin Winterkorn betreibe: "Wir haben uns letzte Woche ausgesprochen. Und uns auf eine Zusammenarbeit geeinigt", sagte der VW-Aufsichtsratsvorsitzende der "Bild".

"Ich betreibe die Ablösung von Martin Winterkorn nicht." Zuvor hatten der NDR und die "Welt" berichtet, dass Piëch den Aufsichtsrat noch vor der VW-Hauptversammlung in der kommenden Woche über einen Kandidaten abstimmen lassen und Winterkorn damit doch noch kurzfristig ablösen wolle.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-53414/pich-ich-betreibe-die-abloesung-von-winterkorn-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com